

MAQUINISTAS

DEL FERROCARRIL, OBREROS, ETC.

Ahora que os han aumentado los salarios, debeis consumir los deliciosos chocolates "LA CRUZ" amargo y "BANDERA" con azúcar de la COMPANIA NACIONAL

SON LOS MEJORES DEL PAIS

María Cano

(Viene de la 4a. página)

preñión y buena fe, haciendo a un lado todo pensamiento que no sea el porvenir y el triunfo de los intereses del proletariado, sin consideraciones egoístas de ninguna clase. De lo contrario, seguirá nuestro proletariado desempeñando el triste papel de espectador de la gran revolución universal, que se efectúa por doquiera, como un pobre enfermo que ve desde lejos las llamas de un vasto y tremendo incendio.

Sea bienvenida la ilustre, gallarda e inteligente conferencista y denodado apóstol de las reivindicaciones del proletariado, la altiva mujer, María Cano; que la semilla de sus ideas humanitarias caiga en tierra fecunda y que al conjuro de su palabra rebelde, el obrerismo y el proletariado del Cauca, despierten del marasmo en que yacen y entren a ocupar el puesto de honor y de lucha que les corresponde en las batallas trascendentales y recias de hoy.

Sea bienvenida la digna mujer que sobre sus débiles hombros ha enarbolado una bandera luminosa y noble, para clavarla por doquiera, sobre todas las montañas del país: la de la libertad de los parias, que aún, a través de la república, son como esclavos.

Que Popayán, gentil como siempre, reciba con respeto,

NO vote los cartuchos de La Espiga de Oro. Todos los vendedores de pastas los compran.

con cariño, y con alegría a este huésped meritorio, a este mensajero que nos llega de la Montaña.

[De «Opiniones», de Popayán)

LABORES

de la Gira

ACTA NUMERO 1

En Popayán, a las nueve de la noche del quinto día del mes de julio de mil novecientos veintisiete se reunió en la sala del Hotel España una selecta junta popular convocada por el presidente de la Confederación Obrera de Colombia y por la Flor del Socialismo Nacional, camaradas Torres Giraldo y María Cano, con el objeto de constituir la Federación Obrera del Cauca.

Reunidos en la hora expresada un número de trabajadores pertenecientes a diversas profesiones y a las distintas zonas de la ciudad, se procedió a pasar lista de nombres que se adjuntan en pliego aparte a la presente acta.

Dirigido el debate por el camarada Torres Giraldo y secretariado por el camarada Rafael Quintana M. después de una exposición dividida en dos secciones, consistente la primera en demostrar el motivo de la convocatoria y la finalidad de ella, y la segunda, en el examen de la lucha de clases bajo

CAFE HAMBURGO

Este acreditado establecimiento introduce directamente sus especialidades, para vender a su numerosa clientela a precios económicos.

los conceptos local, nacional e internacional.

Aceptadas las finalidades con que sintetizó el camarada Torres Giraldo su exposición doctrinaria, se dio principio a la elección del Cuerpo Directivo, cuyo resultado fue el siguiente:

Principales: Enrique Campo, Pedro P. Gómez, Ismael Valverde, Luis E. Cabrera y César Vargas.

Suplentes: Juan Cerón, Jesús Vásquez, Jerónimo Caicedo, Ismael Agredo y José L. Arará.

[Pasa a la 6a. página]

COMPRAMOS SEMILLAS DE HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.
CALLE 13

